

LAS TARIFAS DE SEGURIDAD SALVAN VIDAS

ÚNASE A LA LUCHA POR EMPLEOS DE CALIDAD Y CARRETERAS SEGURAS

MEJOR PAGA, MENOS ACCIDENTES

UNA REMUNERACIÓN JUSTA EN EL TRANSPORTE POR CARRETERA:

- REDUNDA EN MENOS SINIESTROS
- MEJORA LA SEGURIDAD VIAL
- CONTRIBUYE A QUE NUESTRO SECTOR SEA MÁS SOSTENIBLE

LOS ESTUDIOS MUESTRAN QUE UN AUMENTO SALARIAL DEL 10 % PUEDE REDUCIR LOS ACCIDENTES HASTA EN UN 30 %





¿QUÉ SUPONEN PARA MÍ LAS TARIFAS DE SEGURIDAD?

Pueden garantizarse unas tarifas de seguridad a través de acuerdos celebrados por los sindicatos con los operadores de transporte y sus clientes o por medio de sistemas reglamentarios legales que:

- fijen normas en materia de condiciones salariales y laborales que sean justas y equitativas para todos los conductores y conductoras;
- exijan responsabilidades a todos los actores de las cadenas de suministro, incluidas las grandes empresas que las dominan;
- involucren a los sindicatos en el proceso de establecimiento, supervisión y aplicación de normas.

Para un conductor o una conductora, una tarifa de seguridad implica recibir una paga justa por todo el tiempo dedicado al trabajo y ganar lo suficiente para circular con seguridad y mantener a la familia.

Si usted es propietario o propietaria del vehículo que conduce, debe calcularse una tarifa de seguridad que le permita cubrir los costos de adquisición, mantenimiento y explotación de su vehículo.

ILAS TARIFAS DE SEGURIDAD SALVAN VIDAS!

¡Únase a la campaña mundial de la ITF y exija tarifas de seguridad! Para saber más sobre la campaña mundial y las reivindicaciones de conductores y conductoras de todo el mundo dirigidas a Gobiernos y empresas, comuníquese con su sindicato.